

2024-05-12

## Tercer Debate Chilango EN VIVO: Últimas Noticias del encuentro entre Brugada, Taboada y Chertorivski

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://quinto-poder.mx/rumbo-2024/2024/5/12/tercer-debate-chilango-en-vivo-ultimas-noticias-del-encuentro-entre-brugada-taboada-chertorivski-30004.html>

El proceso electoral en Ciudad de México se aproxima a la recta final. Este domingo 12 de mayo se llevará a cabo el tercer y último debate entre los candidatos a la jefatura de Gobierno capitalino.

Clara Brugada, de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Santiago Taboada, de la coalición 'Va por la CDMX', y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, tendrán la oportunidad de presentar sus propuestas para que los ciudadanos conozcan sus propuestas y planes de gobierno de cara a las elecciones del próximo 2 de junio.

A unas horas de que se lleve a cabo el Tercer Debate Chilango, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, responsabilizó a Martí Batres, actual jefe de Gobierno, por la seguridad de los candidatos de oposición y sus equipos; esto luego de que Alessandra Rojo de la Vega, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, fuera víctima de un ataque armado.

En una conferencia de prensa conjunta con Rojo, Taboada expresó su preocupación por el aumento del amedrentamiento contra los candidatos de oposición, destacando acciones como el retiro de carteles y la detención de personas que colocaban propaganda en la ciudad. El ataque directo contra Rojo representa, según Taboada, un nuevo nivel de intimidación que busca silenciar a quienes discrepan con el gobierno.

El exalcalde de la Benito Juárez fue enfático al exigir a Martí Batres que garantice la seguridad de los candidatos de oposición y sus equipos. De lo contrario, sugirió que el jefe de Gobierno debería considerar pedir licencia de su cargo. Taboada no dudó en hacer pública su responsabilidad hacia Batres por cualquier incidente que afecte a él, su familia o sus colaboradores.

"Hago responsable públicamente de lo que nos pase a nosotros, a nuestra familia o de nuestros equipos al jefe de Gobierno Martí Batres, que si no va a garantizar la seguridad de la oposición, que pida licencia que se vaya unos días de vacaciones o a coordinar la campaña de la candidata que va a perder", expresó.

### Leyenda

11:00 | Clara Brugada se solidariza con Alessandra Rojo de la Vega tras ataque armado  
Por Miguel Vázquez

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, expresó su apoyo y exigió una investigación sobre el ataque perpetrado en contra de Alessandra Rojo de la Vega, candidata a la alcaldía de Cuauhtémoc por la alianza entre PRI, PAN y PRD.

"Me solidarizo con Alessandra Rojo de la Vega y repruebo cualquier acto de violencia. La Fiscalía de la Ciudad de México debe agotar todas las líneas de investigación y esclarecer el caso. Hago un llamado a actuar con responsabilidad y a no politizar los hechos. Estemos atentos a la información oficial", escribió la candidata de Morena en X.

La noche del 11 de mayo Alessandra Rojo de la Vega fue víctima de un ataque armado mientras viajaba en su camioneta; la agresión dejó su auto marcado por la violencia de varios disparos, aunque por fortuna, ella resultó ilesa.

¿Cuáles son los temas a debatir en el tercer debate CDMX?

Para este tercer debate, los candidatos a jefatura de Gobierno tendrán 25 minutos efectivos para expresar sus ideas, plantear propuestas y confrontar a sus opositores. Los temas a tratar son:

Seguridad

Justicia

Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano

¿Dónde y a qué hora ver el tercer debate CDMX?

El tercer debate por la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México inicia este domingo 12 de mayo a las 20:00 horas (hora del Centro de México). El encuentro entre los candidatos será en las instalaciones de Grupo MVS, de acuerdo con información del Instituto Electoral de Ciudad de México.

¡Ya puedes seguirnos en WhatsApp Channels! También te invitamos a nuestro nuevo Newsletter completamente gratis.

TEMAS

Elecciones 2024

CDMX

Debate CDMX